



Regionaljournal Steiermark



Drei schwerverletzte bei Unfall in Möbersdorf

Am Abend des Christtages kam es auf der Möbersdorfer Landesstraße zwischen der Abzweigung Möbersdorfersiedlung und dem ehemaligen Firmengelände Fehberger zu einem Verkehrsunfall.

Zwei PKW's kamen laut Feuerwehr auf der nassen, bzw. leicht angeeisten Straße ins Schleudern und kollidierten. Die Feuerwehren Baierdorf, Weißkirchen und Zeltweg unter der Einsatzleitung von HBI Johann Kaltenegger waren sofort zur Stelle, ebenso die Rettung und die Polizei. Drei Personen wurden bei diesem Unfall schwer verletzt, eine Lenkerin musste aus ihrem Fahrzeug von der Feuerwehr herausgeschnitten werden. Alle Beteiligten wurden von der Rettung ins Krankenhaus gebracht.

